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Il raddoppio del Frejus è utile al paese, commenta così il presidente della regione Piemonte
Sergio Chiamparino.

      

Il presidente della Regione Piemonte Chiamparino ha commentato l'opera di raddoppiamento
del Frejus (ve ne avevamo parlato 
QUI
), dichiarando 
"quando cadono i confini, fa sempre piacere" aggiungendo anche: "non mi scandalizzerei se
questa seconda galleria del Frejus attirasse un po' dei traffici dagli altri tunnel alpini"
. 

  

La nuova galleria, lunga 13 km, permetterà il collegamento dall'Italia alla Francia, attraverso le
valli di Susa e Maurienne. 

  

"Questa opera - ha detto - e' utile a tutta la nazione. La Valle di Susa e' dai tempi dei romani un
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corridoio plurimodale e non mi risulta che la realizzazione della seconda canna dell'Autofrejus
abbia aumentato i tassi di inquinamento in Valle di Susa". 

  

Il Presidente Chiamparino ha infine concluso - "mi auguro che serva a far riflettere tanti
ambientalisti in buona fede che anche quel traforo un po' piu' in basso - la Tav ferroviaria -
servira' ad abbattere i confini e a migliorare la modalita' dei 
trasporti
. Mi auguro serva per una riflessione ai 'No Tav si trucks' che se le opere si fanno bene,
servono alla crescita e a migliorare la qualita' della vita". 

  

(Fonte: ANSA)
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